



Une goutte d'eau : heureusement que **Géraldine**, accompagnée de son petit **Joseph**, avait prévu son parapluie de Cherbourg ! **Vincent** en profite pour faire une petite plongée avec le Sufren ! Amusés par tant d'agitation, **Antoine** et **Brigitte** contemplant tout cela depuis leur banc, stratégiquement bien situé sur les hauteurs !

D'autres familles arrivent encore : **Anne, Emmanuel** et leur petite **Agathe** sont presque arrivés, tandis que les enfants **Du Chazeaux** s'attardent un peu sur la plage. Ils y croisent d'ailleurs **Odile** qui veut à tout prix offrir le produit de sa pêche au nouveau-né, espérant que cela ne soit pas des rascasses ! **Bénédicte** vient de terminer un bon petit plat préparé avec les légumes bio rapportés par **Marc**. Il y aura à manger pour tout le monde. Ce qui réconforte **Nathalie**, qui a tant chanté avec le groupe Gaviota et **Inès** qui, elle, s'est bien dépensée avec son cheval.

**Jacque-Bernard**, craignant la rigueur de l'hiver s'est emmitouflé dans sa belle écharpe, attendant **Aliette** et **Hubert**, arrivant directement de Maurice.

Restait alors un **santon anonyme** (le fameux santon inconnu !). Son arrivée a réjoui tout le monde : c'était une passionnée de jardinage qui venait offrir sa production pour le plus grand bonheur de tous.

**Je crois bien que la Sainte Famille va se souvenir longtemps de son arrivée à Equeurdreville !**



Paroisse Catholique  
  
 Sainte Marie du Cotentin  
 Doyenné Cherbourg-Hague

Imprimé par nos soins

# PAROISSE SAINTE MARIE DU COTENTIN



## La crèche d'Equeurdreville - 2019

Edito ...

### ET SI NOUS ÉTIONS RÉPRÉSENTÉS DANS LA CRÈCHE ?

C'est l'idée originale qui a jailli lors de l'assemblée des paroissiens de la rentrée. Et c'est ainsi que plus de 40 santons à l'image des paroissiens sont arrivés les uns après les autres pour prendre place dans la nouvelle crèche d'Equeurdreville.

Je ne me lasse pas de la contempler, pouvant y voir la vie de notre communauté et de celles et ceux qui la composent.

Merci à tous ceux qui ont participé à cette œuvre commune !

PÈRE JEAN-CHRISTOPHE MACHE.



## RÉALISER UNE NOUVELLE CRÈCHE!

Par Odile VERVIALE

Un tel défi reflète un bel élan de solidarité et de communion.

L'église d'Equeurdreville n'avait plus de crèche digne de ce nom depuis plusieurs années. L'Assemblée des paroissiens de Notre Dame du Cotentin, forte de sa cohésion autour des Pères J-C Mache et Pierre Harrel, et de l'enthousiasme de sa jeune équipe, a écarté l'idée d'un achat, très coûteux.

« Et si chacun se représentait dans la crèche

comme santon ! ». L'équipe décide alors de monter une crèche et de proposer aux paroissiens et amis, de fabriquer des santons à l'image de chacun, selon son activité professionnelle, de loisir, « ce qui nous ressemble le plus.. ».

L'idée fait très vite son chemin, les volontaires de la première heure se mettent en recherche. Il faut le même gabarit pour tous les santons, des consignes sont adressées à tous pour leur éventuelle participation...

Les premiers santons arrivent sur l'espace préalablement construit comme crèche : Marie et

